

Saint-Valentin

Week-end glamour à l'horizon

R.H.A

Libreville/ Gabon

Il sera empreint de douceur, tendresse et de volupté. C'est une fin de semaine qui s'ouvre dès ce soir, sous le thème : Saint-Valentin. Les "shop" sont déjà reconfigurés aux couleurs de l'amour et de la passion.

UN tour de ville suffit pour nous rappeler que la Saint-Valentin est déjà à nos portes ! Pétales de roses rouges, cœurs, baisers, etc., sont les différents artifices qui inondent les commerces. Puisqu'il s'agit de la fête des amoureux, pourquoi ne pas penser à un cadeau pour sa (son) moitié ?

C'est justement pour répondre aux attentes des amoureux que les commerçants ont reconfiguré les rayons de leurs commerces. Entre coffrets de chocolat, un dîner romantique ou simplement une soirée à deux, de la lingerie, une simple attention particulière, un parfum, un vêtement,

bref, tout est fin prêt pour ce week-end glamour.

C'est dire qu'un large choix de produits est offert aux tourtereaux, pour des moments agréables. « Le choix est tellement vaste. Les hommes ont l'embarras pour nous faire plaisir. Un bijou, ou même une demande en mariage, comme dans les films, un rien peut nous faire chavirer. Même dire un "je t'aime" sur mon mur Facebook me suffirait largement » a confessé Vanessa, une étudiante. Nous avons d'ailleurs surpris une dame, ache-

tant une montre pour son époux. « Je suis contre ceux qui pensent qu'on n'a pas besoin d'attendre cette date pour témoigner ses sentiments à son partenaire. C'est la tradition qui l'exige comme à Noël. Est-il nécessaire d'attendre le 25 décembre pour offrir un jouet à son enfant ? Pourtant, à l'approche de cette date, tous les parents sont victimes de la fièvre de Noël », témoigne t-elle.

Toutefois, la conjoncture actuelle, comme un cancer qui affecte les poches, constitue un rabat-joie



Photo : R.H.A

Les vitrines des magasins sont ornées aux couleurs de la fête.

pour ces commerçants, qui disent ne pas avoir l'affluence d'antan. « Les clients viennent juste regarder nos articles, mais n'achètent pas. Nous avons pourtant revu les prix à la baisse pour facilement écouler notre marchandise, mais c'est sans succès », nous a confié Gertrude, gérante d'une

boutique de lingerie féminine, au quartier Louis. Pour mémoire, cette fête des amoureux a plusieurs origines, dont celle de Valentin, qui fut un prêtre chrétien considéré comme le défenseur de l'amour. On dit qu'il fut condamné à mort par l'empereur Claude II, vers 270, pour avoir consacré

des mariages chrétiens dans la clandestinité. L'empereur avait interdit ces unions, en constatant que les Chrétiens, une fois mariés, refusaient de s'engager dans les légions militaires pour ne pas quitter leurs familles. Saint-Valentin serait donc mort en défenseur de l'amour et du mariage.



Photo : R.H.A

Le parfum reste un cadeau incontournable.



Photo : R.H.A

Les commerçants saisissent cette occasion pour faire des promotions.



Photo : R.H.A

Les pâtisseries conservent leur place pour un goût empreint de délice sur le palais.

Ce qu'ils pensent de cette fête....

R.H.A

Libreville/ Gabon

CADEAU ou pas cadeau ? Si certains vous disent que le plus important est de partager du temps avec l'être aimé(e), d'autres se sentiront blessés de ne pas voir de cadeau-surprise accompagner ce moment privilégié.

Dîner au restaurant ou aux chandelles, joli bijou, boîte de chocolat, certainement pas le bouquet de fleurs pour d'autres.

Si les femmes restent les plus accros à cette journée, c'est loin d'être le cas pour certains hommes, qui pensent que c'est un jour ordinaire. « Ma femme sait déjà que je l'aime, je ne vois pas ce que cette fête changerait dans notre couple. Au

contraire, c'est un moyen pour les commerçants de faire de belles affaires », concède Léandre, un fonctionnaire.

Florent Otchékigui, informaticien, confie que c'est la seule journée au cours de laquelle il reste aussi sage qu'une image. « Ce jour-là, je lui offre un peu de tendresse et moins de palabres », nous a-t-il avoué. Contrairement aux autres,

Brice Ngomas, quant à lui, fait de ce moment, un instant "sucré et pétillant". D'après lui, c'est l'occasion de vivre la tendresse exagérée avec son amour : « Ça paraît banal pour certains, mais je pense que c'est important de voir des gestes d'amour qu'on n'a pas le temps de discerner au quotidien. »

Il conclut en disant que « les couples en conflit sont



Photo : R.H.A

invités à prendre part à un dîner en l'honneur de l'amour, car cette fête est l'occasion de se débarrasser de la mauvaise cire qui empêche la flamme de l'amour de briller. »

Florent Otchékigui : "C'est le seul jour où je lui offre une journée paisible".